



## 子育て支援センターだより

子育て支援センター ☎52 2315

8月21日(火)ののこにこ学級では、汽車・バスを利用し、遠足に行ってきました。行き先は、落合まで行きふれあい公園で遊ぶ予定でしたが、天候がぐずついで汽車に乗る前からポツン・ポツン・落合に着いた頃には、霧雨・公園まで行かないで落合多目的センターにて、遊びました。ビニール袋で作るふんわり風船を制作して飛ばして遊んだり、ゲームでは、段ボールで作ったクワガタソリを使い、2チームに分かれてのゲームや折り紙で作った動物や虫を選び、同じ形を探しておやつをもらう宝探しをして大喜びでした。少し早い昼食でしたが11時10分すぎに、霧雨も止みおひさまも顔を出したので、多目的センター前の駐車場にてお弁当を食べました。お外で食べると格別でもっとおいしくなり「全部食べた～」とお口いっぱいにしてお話してくれた子もいました。帰りは循環バスを利用し帰ってきました。帰りのバスの中では、子ども達は昼寝タイムで・・・ウトウトしているうちに着いてしまい中途半端なお昼寝になってしまいました。天候には恵まれなかった遠足でしたが、汽車に初めて乗る子もいて乗車中は立って歩く子や走り回る子もなく、ちゃんと座って乗っていました。

今の時代、地域によって車が主流という事で電車やバスを利用して移動することはまずないと言ったほうがよいでしょう。小さいうちから経験する事はとても良い刺激になりますので、車もよいですが電車・バスなどの利用もお勧めします。子どもにとって車より電車やバスに乗ってどこかへ行くということの方が印象に残りとても思い出になりますので、是非一度経験させてみましょう。

## 保育所の元気な子ども達

### 幾寅保育所

9月4日(火)幾寅の直原農園の協力をいただいて、芋ほりの収穫体験を行いました。畑まで歩いて行く途中、小雨が降ってきましたが、お天気は回復し、暖かい中で芋ほりを行うことができました。初めて芋ほりの収穫体験をする子ども達は、土を掘って芋が見えると「あった、あった」と大喜びで夢中になって芋ほりを楽しんでいました。自分で収穫した芋はリュックに入れて持ち帰りました。



### 金山保育所

8月19日(土)ミニ運動会と盆踊り会を行いました。2時間程、子ども達が元気に走る様子を見たり、親子競技を楽しみました。その後は浴衣や甚平に着替えた子ども達が盆踊りをして、お父さんお母さん達の協力をいただき縁日をしました。綿あめ屋やかき氷屋、焼き鳥屋、焼きそば屋、フランクフルト屋、たこ焼き風ホットケーキ屋、お面屋、おもちゃ屋、ヨーヨー屋などたくさんの出店に大喜びで子ども達にとっては楽しい1日となりました。

